

## ABSTRAK

Fitalia, Agnes Rossa. 2010. *Pengaruh Program Nasional Pemberdayaan Masyarakat (PNPM) Mandiri Perdesaan Terhadap Kesejahteraan Masyarakat Kecamatan Bawang Kabupaten Batang*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Luar Sekolah, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Semarang, Pembimbing I Dr. Fakhruddin, M.Pd, Pembimbing II Drs. Ilyas, M.Ag.

**Kata Kunci : PNPM Mandiri Perdesaan dan Kesejahteraan Masyarakat.**

Berbagai usaha untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat dengan pendekatan pemberdayaan masyarakat telah dilaksanakan pemerintah salah satunya melalui Program Nasional Pemberdayaan Masyarakat Mandiri Perdesaan. Realisasi PNPM MP diharapkan dapat berpengaruh terhadap kesejahteraan masyarakat Indonesia pada umumnya dan masyarakat Kecamatan Bawang Kabupaten Batang pada khususnya. Oleh karena itu rumusan masalah dalam penelitian ini (1) Bagaimana realisasi PNPM MP Kecamatan Bawang Kabupaten Batang? (2) Bagaimana pengendalian PNPM MP di Kecamatan Bawang Kabupaten Batang? (3) Adakah pengaruh realisasi PNPM MP terhadap kesejahteraan masyarakat Kecamatan Bawang Kabupaten Batang?. Tujuan penelitian ini (1) Untuk mengetahui realisasi PNPM MP Kecamatan Bawang Kabupaten Batang. (2) Untuk mengetahui pengendalian PNPM MP di Kecamatan Bawang Kabupaten Batang. (3) Untuk mengetahui pengaruh realisasi PNPM MP terhadap kesejahteraan masyarakat Kecamatan Bawang Kabupaten Batang.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian kuantitatif. Metode pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode observasi, metode dokumentasi, dan metode angket. Sedangkan analisis yang digunakan adalah analisis deskriptif persentase dan analisis regresi sederhana.

Berdasarkan hasil penelitian, diketahui bahwa realisasi PNPM MP Kecamatan Bawang Kabupaten Batang sebesar 79% termasuk dalam kategori baik. Pengendalian PNPM MP Kecamatan Bawang Kabupaten Batang sebesar 78% termasuk dalam kategori baik. Dari analisis regresi sederhana diperoleh persamaan regresi  $Y = 50,477 + 0,136 X$ . Besarnya koefisien determinasi ( $R^2$ ) sebesar 0,036 sehingga realisasi PNPM Mandiri Perdesaan memberikan kontribusi terhadap kesejahteraan masyarakat Kecamatan Bawang Kabupaten Batang hanya sebesar 3,6%.

Simpulan dalam penelitian ini adalah PNPM MP di Kecamatan Bawang Kabupaten Batang dapat terealisasi dengan baik. Pengendalian PNPM MP Kecamatan Bawang Kabupaten Batang termasuk dalam kategori baik. Realisasi PNPM MP memberikan kontribusi terhadap kesejahteraan masyarakat Kecamatan Bawang Kabupaten Batang hanya sebesar 3,6%. Berdasarkan simpulan tersebut saran yang diberikan adalah pemerintahan Kecamatan Bawang pada khususnya hendaknya mengoptimalkan faktor-faktor lain yang dapat mempengaruhi kesejahteraan masyarakat Kecamatan Bawang Kabupaten Batang.